



Leberwurst und falscher Adel auf der Bühne

In Allagen geht der Vorhang wieder auf! Am 19. März um 20 Uhr startet die Mittelkompanie der St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft mit dem Stück „Leberwurst und falscher Adel“. Bereits seit Januar treffen sie sich jede Woche. Abends um 20 Uhr proben elf Laienschauspieler aus Allagen das neue Theaterstück. Mittlerweile geht es routiniert zu. Erfreulicherweise sind an diesem Probenabend alle Mitwirkenden gekommen, was bei so vielen Probestritten und so vielen Schauspielern gar nicht so

einfach ist. Das Bühnenbild ist jetzt bei den Proben noch nicht ganz ausgereift, die Dekoration noch spartanisch. Neben der Bühne souffiert Gabi Kqrdt jede einzelne Textzeile mit. Fast alle Schauspieler sind „alte Hasen“, aber wie in jedem Jahr gibt es auch in diesem Jahr einen großen „Unbekannten“, der erstmalig in Allagen auf der Theaterbühne steht. Freuen kann sich das Publikum bei freiem Eintritt auf ein lustiges Verwirrspiel in drei Akten von Erich Koch.